

*Ce qui me rend heureuse, c'est  
actuellement et en ce moment,  
l'intérêt des uns pour les autres... ça  
me touche, mais ne me rend pas  
forcément heureuse... Qu'est-ce que le  
mot "heureux" ? Hier soir à minuit,  
j'ai été heureuse... Oui oui... Ma  
petite-fille néozélandaise de 4 ans  
qui me chantait sur skype, "Frère  
jacques" et "Sur le pont d'Avignon on  
y pense tous en fionts". Désolée pour  
le mot fionts , mais impossible de  
lui faire dire le mot rond ... Petite  
anglaise...*